

## Realizan cordón cuneta en barrio 2 por 4

Escrito por Administrador

Viernes, 21 de Octubre de 2011 00:00

---

{besps}planeamientoobrasyserviciospublicos21102011|width=215|height=286{/besps}

Personal perteneciente a la Municipalidad de Roque Pérez se encuentra trabajando en calle Sabatté, realizando en dicha arteria el cordón cuneta a ambos lados de la misma.

Estos cordones se están haciendo en el barrio conocido como 2 por 4, para lo cual también se ha emparejado las calles de tierra de dicho barrio.